

La maison dans la mer - Martinique - Saint-Pierre



A partir de 392.85 € / nuit - 5 chambre(s) - 5 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette villa historique située à l'entrée du bourg de Saint-Pierre, sur la côte nord caraïbe de la Martinique. Cette maison du XIXe siècle, entièrement rénovée, offre une expérience unique avec ses murs en pierre apparente, une terrasse sur la plage, et un accès direct à la mer à seulement 20 mètres.

Cette maison de vacances, classée meublé de tourisme 5* , comprend 5 chambres, idéale pour des vacances en famille ou entre amis. Profitez du confort allié à l'authenticité de cet endroit exceptionnel. Vous serez à proximité de toutes les commodités, à moins de 10 minutes à pied (supérette, boulangerie, banque, pharmacie).

La rénovation récente de la maison a préservé son charme historique tout en offrant un confort moderne. Vous apprécierez la décoration soignée, le parquet du XIXe siècle, et l'espace de vie spacieux avec une vue imprenable sur la mer. La cuisine est entièrement équipée pour vos repas en groupe.

À l'étage, vous trouverez une magnifique suite parentale avec une vue exceptionnelle sur la mer. La maison est également adaptée aux familles avec des équipements pour les enfants, y compris un lit bébé et une chaise haute, ainsi qu'une machine à laver et un sèche-linge pour plus de commodité. La villa dispose au total de 5 chambres dont 4 double (lit king size) et une quadruple avec deux lits superposé. Possibilité d'ajouter uen 13ème personne dans le canapé lit du salon climatisé avec supplément de 30€/nuit.

La plage devant la "Maison dans la Mer" est paisible, offrant une expérience authentique à proximité des pêcheurs locaux. Vous pourrez même acheter du poisson frais pour vos barbecues. Sont à votre disposition un kayak et un paddle pour explorer la mer.

Profitez de votre séjour pour découvrir l'histoire de l'ancienne capitale des Antilles, visiter des vestiges, et explorer les distilleries de la région. La "Maison dans la Mer" est le point de départ idéal pour des vacances familiales inoubliables dans le Nord de la Martinique !

Discover this historic villa located at the entrance to the village of Saint-Pierre, on Martinique's north Caribbean coast. This

fully renovated 19th-century house offers a unique experience with its exposed stone walls, beach terrace and direct access to the sea just 20 meters away.

5 star rated by the tourist board, this 5-bedroom vacation home is ideal for vacations with family or friends. Enjoy the comfort and authenticity of this exceptional location. You'll be close to all amenities, less than 10 minutes' walk away (mini-market, bakery, bank, pharmacy).

The recent renovation of the house has preserved its historic charm while offering modern comforts. You'll appreciate the meticulous decor, 19th-century parquet flooring and spacious living area with stunning sea views. The kitchen is fully equipped for group meals.

Upstairs, you'll find a magnificent master suite with exceptional sea views. The house is also family-friendly with facilities for children, including a cot and high chair, as well as a washing machine and tumble dryer for added convenience. The villa has a total of 5 bedrooms, including 4 doubles (king-size bed) and one quadruple with two bunk beds. Possibility of adding a 13th person in the sofa bed in the air-conditioned living room (with an extra charge 30€/night)









The beach in front of the "House in the Sea" is peaceful, offering an authentic experience close to the local fishermen. You can even buy fresh fish for your barbecues. Kayaks and paddleboards are available for exploring the sea.

Take advantage of your stay to discover the history of the former capital of the West Indies, visit relics and explore the region's distilleries. La Maison dans la Mer is the ideal base for an unforgettable family vacation in northern Martinique!

Caractéristiques / Features

🏠 245 m2 / 👥 12 voyageur(s) / 🛏️ 5 chambre(s) / 💧 5 sdb

Equipements / Equipment

Aspirateur	Barbecue au charbon	Blender	Bouilloire	
 Climatisation	 Coffre-fort	Détecteur de fumée	Distributeur de glaçons	
Douche extérieure	Enceinte de musique 	Fer à repasser	 Four	
Grille pain	 Kayak	 Lave Vaisselle	 Linge de maison	 Machi

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com